

DECRETO 3317/1971, de 23 de diciembre, por el que se reconoce como Colegio Menor, femenino, al Centro Residencial «María Inmaculada», en Huércal-Overa (Almería), cuyo expediente es promovido por la reverenda madre María del Carmen Blanco Moro, como Superiora de la Comunidad de Religiosas de María Inmaculada, Misioneras Claretianas.

En virtud de expediente reglamentario, a propuesta del Ministerio de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecisiete de diciembre de mil novecientos setenta y uno,

D I S P O N G O :

Se declara Colegio Menor, femenino, de acuerdo con las disposiciones contenidas en el Decreto de dieciocho de abril de mil novecientos sesenta y tres y Orden ministerial de trece de agosto del mismo año, el Centro Residencial «María Inmaculada», en Huércal-Overa (Almería), cuyo expediente es promovido por la reverenda Madre María del Carmen Blanco Moro, como Superiora de la Congregación de Religiosas de María Inmaculada, Misioneras Claretianas, y en cuanto a los beneficios de declaración de «interés social» a que se refiere el Decreto de veintiséis de diciembre de mil novecientos sesenta y tres, se exceptúa el de la expropiación forzosa.

Los efectos de este Decreto se habrán de entender condicionados a lo establecido en la Ley catorce de mil novecientos setenta, de cuatro de agosto, General de Educación y Financiación de la Reforma Educativa, y disposiciones que la desarrolle.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de diciembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

DECRETO 3318/1971, de 23 de diciembre, por el que se declara de urgencia la ocupación de los terrenos en los que se hallan las ruinas de Baetulo Claudio, en Bolonia, cercana a Tarifa (Cádiz), monumento arqueológico artístico.

Entre las ruinas de la antigüedad clásica que España conserva ofrecen un gran interés histórico-arqueológico y monumental las que se ofrecen en el caserío de Bolonia, lugar cercano a Tarifa, en la provincia de Cádiz, declaradas monumento arqueológico-artístico en diecinueve de enero de mil novecientos veinticinco.

Estas ruinas aparecen citadas en los textos con el nombre de «Baetulo», siendo descritas por Tolomeo, «Itinerario» de Antonino Marciiano de Heráclea, Esteban de Bizancio, Ceteas y otros autores, siendo Melia el que ha dejado una descripción más clara de la situación de la ciudad. Su ubicación está aclarada definitivamente, pues incluso se ha conservado su antiguo nombre en el actual caserío de Bolonia, cercano a Tarifa, en el que se encuentran actualmente ricos vestigios arqueológicos, entre los que destacan el teatro, las ruinas de dos templos y todo el trazado de la muralla, con una de las puertas excavada recientemente. Toda la zona arqueológica está lindando con la correspondiente al Plan de Desarrollo del Campo de Gibraltar.

Por todo ello, la dignificación de este conjunto dentro de la promoción del Campo de Gibraltar coincide con una exigencia del Patriaño Arqueológico Nacional y para su debida excavación y restauración se hizo necesaria la expropiación del conjunto de ruinas y de una zona imprescindible para depositar las tierras que se extraigan al dignificar el lugar, declarando la utilidad pública del mismo por Decreto número tres mil ochocientos treinta y nueve/mil novecientos setenta, de treinta y uno de diciembre.

Como quiera que es de gran importancia la protección y conservación del monumento y la continuación de las excavaciones que permitan realizarlo, estima procedente este Departamento la declaración de urgencia que prevé el artículo cincuenta y dos de la Ley diecisésis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro para la ocupación de los inmuebles afectados por los proyectos de restauración y conservación, a efectos de superar legalmente las dificultades surgidas que impiden la normal ejecución de tales obras.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecisiete de diciembre de mil novecientos setenta y uno,

D I S P O N G O :

Artículo único.—A los efectos previstos en el artículo cincuenta y dos de la Ley de diecisésis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro se declara de urgencia la ocupación de las fincas que a continuación se relacionan, cuya expropiación forzosa se considera necesaria para llevar a cabo el proyecto

de excavaciones en la ciudad romana de Baetulo Claudio, en Bolonia, cercana a Tarifa (Cádiz), para la mejor protección y conservación de este monumento histórico-artístico.

Parcelas. Polígono treinta y cinco.

Número cuarenta y dos. Propietario, el Municipio; superficie, quince mil doscientos cincuenta metros cuadrados.

Número cuarenta y tres. Propietario, don Francisco Román Manso; superficie, cuarenta y seis mil trescientos setenta y cinco metros cuadrados.

Número cuarenta y cuatro. Propietaria, doña Antonia María Román González; superficie, veinticinco mil ciento veinticinco metros cuadrados.

Número cuarenta y seis a. Propiedad del Municipio, ocupado por Andrés Navarro Carrero, como enclavado no reconocido; superficie, dos mil doscientos ocho metros cuadrados (huerto).

Número cuarenta y siete a. Propietario, el Municipio, ocupado por Isidoro Otero Rodríguez y Manuel Ariza Sanabria, como enclavados no reconocidos; superficie, mil trescientos metros cuadrados (huerto).

Número cuarenta y ocho a. Propietario, don José Ríos Jiménez; superficie, dos mil doscientos cuarenta y cuatro metros cuadrados (huerto).

Número cuarenta y nueve. La casa-cuartel de la Guardia Civil.

Número cincuenta. Propietarios, doña Luisa Ríos Jiménez y don Fabián Aguilera Sánchez; superficie, cuatro mil metros cuadrados.

Número cincuenta y cinco. Propietaria, doña Angeles Ramos Derqui; superficie, ciento ochenta y quinientos metros cuadrados.

Número cincuenta y nueve. Propietario, don José Ríos Jiménez; superficie, treinta y nueve mil ciento veinticinco metros cuadrados.

Número ciento cincuenta y nueve. Propietario, el Municipio; superficie, ciento cinco mil ochocientos noventa metros cuadrados.

Número ciento sesenta. Propietarios, varios vecinos; superficie, ciento noventa metros cuadrados (son varias chozas).

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintitrés de diciembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Educación y Ciencia,
JOSE LUIS VILLAR PALASI

MINISTERIO DE INDUSTRIA

DECRETO 3319/1971, de 16 de diciembre, por el que se otorgan los beneficios de expropiación forzosa y urgente ocupación de bienes y derechos, al objeto de imponer la servidumbre de paso para construir una línea eléctrica por la Empresa «Hidroeléctrica Española, S. A.».

La Empresa «Hidroeléctrica Española, S. A.», ha solicitado del Ministerio de Industria la concesión de los beneficios de expropiación forzosa e imposición de la servidumbre de paso y la declaración de urgente ocupación en base a lo dispuesto en el artículo treinta y uno del Reglamento, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, de aplicación a la Ley diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, de Expropiación Forzosa y Sanciones en Materia de Instalaciones Eléctricas, con la finalidad de construir una línea eléctrica desde la subestación de Torrente a la denominada «Fuente de San Luis», con objeto de proporcionar una nueva alimentación a la segunda de las subestaciones y así aumentar sus disponibilidades, siendo esto necesario para atender el creciente aumento de la demanda de suministro experimentado en Valencia (capital).

Declarada la utilidad pública, en concreto, de la línea por Resolución de la Dirección General de Energía y Combustibles, de fecha veintitrés de mayo de mil novecientos setenta, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, se estima justificada la urgente ocupación por precisarse descargar la única línea que actualmente abastece a la subestación «Fuente de San Luis», y además prevenir los perjuicios que se originarian a la capital valenciana en caso de producirse una avería en la línea existente.

Tramitado el correspondiente expediente por la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Valencia, de acuerdo con la Ley diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, y su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, se presentaron, dentro del periodo

hábil reglamentario, en que fué sometido al trámite de información pública, varios escritos sobre rectificación de errores y dos alegaciones proponiendo variación de trazado, fundamentados en el artículo veintiséis del Reglamento de aplicación de la Ley diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, pero estas reclamaciones no han de ser consideradas, ya que el órgano de instancia ha comprobado sobre el terreno la inexistencia de lo ordenado en el apartado A) y B) de dicho artículo, y que además quedarían afectadas otras propiedades privadas análogas a las de los reclamantes y la variante propuesta interferiría el proyecto de nuevo encauzamiento del río Turia.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Industria y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día tres de diciembre de mil novecientos setenta y uno,

D I S P O N G O :

Artículo único.—A los efectos previstos en la Ley de Expropiación Forzosa y Sanciones en materia de Instalaciones Eléctricas diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, y su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, se declara urgente la ocupación de terrenos y bienes gravados con la servidumbre de paso impuesta, con el alcance previsto en el artículo cuarto de la Ley citada, para establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica a ciento treinta y dos KV. de tensión de Torrente-Fuente de San Luis, en la provincia de Valencia, instalación que ha sido proyectada por la Sociedad «Hidroeléctrica Española, S. A.».

De los aludidos terrenos y bienes, a los que afecta esta disposición, son propietarios los que figuran relacionados en el anuncio que, a efectos de tramitación del expediente, se publicó en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» de once de noviembre de mil novecientos setenta. Si bien, puestos de manifiesto determinados errores en la titularidad de aquéllos, la finca que figura a nombre de don Pedro Veyrat Colín, ha de considerarse como perteneciente en proindiviso a don Pedro, don Juan Manuel y don Jaime Veyrat García, y la atribuida a don Luis Blanes Pérez, como de propiedad de doña Carmen Albihana Plá, efectiva titular de la misma.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisésis de diciembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria.
JOSE MARIA LOPEZ DE LETONA
Y NUÑEZ DEL PINO

DECRETO 3320/1971, de 18 de diciembre, por el que se otorgan los beneficios de expropiación forzosa y urgente ocupación de bienes y derechos, al objeto de imponer la servidumbre de paso para construir una línea de transporte de energía eléctrica a 25 KV. de tensión, entre las subestaciones transformadoras de «La Carolina» y la de «Vilches» (Jaén).

La Empresa «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», ha solicitado del Ministerio de Industria la concesión de los beneficios de expropiación forzosa e imposición de la servidumbre de paso y la declaración de urgente ocupación en base a lo dispuesto en el artículo treinta y uno del Reglamento, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, de aplicación a la Ley diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, de Expropiación Forzosa y Sanciones en materia de Instalaciones Eléctricas, con la finalidad de construir una línea de transporte de energía eléctrica a veinticinco KV. de tensión, entre las subestaciones transformadoras de «La Carolina» y la de «Vilches» (Jaén).

Declarada la utilidad pública en concreto de la referida instalación por resolución de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Jaén, de fecha seis de mayo de mil novecientos setenta, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de treinta de mayo de mil novecientos setenta, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso aéreo, se estima justificada la urgente ocupación, por tratarse de la construcción de una línea que será la segunda alimentación de energía a la localidad de Vilches, imprescindible para normalizar el abastecimiento de energía eléctrica en la misma y los pueblos limítrofes, zona en la actualidad muy deficientemente suministrada y en la que existen numerosas industrias, dos de ellas que afectan al Plan Jaén y la estación elevadora de aguas de Vilches, recientemente ampliada y pendiente de entrar totalmente en servicio del funcionamiento de esta línea.

Tramitado el correspondiente expediente por la Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Jaén, de acuerdo con la Ley diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, y su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, se presentaron dentro del período hábil reglamentario, en que fué sometido al trámite de información pública, un escrito de alegaciones de la única propietaria de bienes afectados que figura en la relación presentada por la Empresa peticionaria de los beneficios, manifestando que no se ha tenido en cuenta, al proyectar la instalación, lo ordenado en el artículo veintiséis del citado Reglamento, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, circunstancia que no ha de ser tenida en consideración, por haberse comprobado sobre el terreno por el Organismo de instancia, que no es técnicamente posible, por no cumplirse conjuntamente las condiciones que en dicho artículo se señalan.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Industria y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día tres de diciembre de mil novecientos setenta y uno,

D I S P O N G O :

Artículo único.—A los efectos previstos en la Ley de Expropiación Forzosa y Sanciones en materia de Instalaciones Eléctricas diez/mil novecientos sesenta y seis, de dieciocho de marzo, y su Reglamento de aplicación, aprobado por Decreto dos mil seiscientos diecinueve/mil novecientos sesenta y seis, de veinte de octubre, se declara urgente la ocupación de terrenos y bienes gravados con la servidumbre de paso impuesta, con el alcance previsto en el artículo cuarto de la Ley citada, para establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica a veinticinco KV. de tensión, entre las subestaciones transformadoras de «La Carolina» y de «Vilches» (Jaén), instalación que ha sido proyectada por la Sociedad «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.».

Los aludidos terrenos y bienes, a los que afecta esta disposición, son los de propiedad de doña Guadalupe Jiménez Cortés, que aparecen descritos en la relación que consta en el expediente y que fué incluida en el anuncio que para información pública se insertó en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» número treinta y cuatro, de fecha once de febrero de mil novecientos setenta y uno.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a diecisésis de diciembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Industria.
JOSE MARIA LOPEZ DE LETONA
Y NUÑEZ DEL PINO

DECRETO 3321/1971, de 18 de diciembre, por el que se declara la utilidad pública a efectos del beneficio de expropiación forzosa y urgente ocupación de los bienes y derechos afectados para determinadas instalaciones de «Gas Natural, S. A.».

La Entidad «Gas Natural, S. A.», que por Orden de doce de enero de mil novecientos sesenta y ocho es actual titular de la concesión y autorización administrativa otorgadas por Orden ministerial de 10 de mayo de 1966 para el establecimiento de una industria con destino a la recepción, almacenamiento, regasificación y fraccionamiento de gas natural licuado, y para la distribución, utilización y venta del gas de emisión producido con destino a usos domésticos e industriales, ha solicitado la declaración de utilidad pública, a los efectos de la concesión de los beneficios de expropiación forzosa y la urgente ocupación de los terrenos para la instalación de cámaras de regulación, redes de distribución, válvulas de secciónamiento, arquetas para junta aislante y protección catódica. Dichas instalaciones vienen a desarrollar el esquema principal que, previa su aprobación, fué declarado de utilidad pública por Decreto sesenta y uno/mil novecientos sesenta y ocho, de trece de enero; doscientos diecisiete/mil novecientos sesenta y nueve, de treinta de enero, y mil novecientos seis/mil novecientos setenta, de doce de junio, y discurren por los términos municipales de Barcelona, San Justo Desvern, Cornellá, Prat de Llobregat, Molins de Rey, San Feliu de Llobregat, San Baudilio de Llobregat, Vila-decans, Gavà, San Andrés de la Barca, Castellbisbal, Martorell, San Cugat del Vallés, Rubí, Sabadell, Castellar del Vallés, San Quirico de Tarrasa, Tarrasa, Santa María de Barberá, Ripollet, Sardanyola, Montcada y Reixach, San Adrián del Besós y Badalona, habiendo sido autorizadas dichas instalaciones por la Dirección General de Energía y Combustibles con fecha once de febrero de mil novecientos setenta y uno.

De acuerdo con lo que previene el artículo cuarto, apartado b), párrafo segundo de la Ley de Ordenación y Defensa de la Industria Nacional de veinticuatro de noviembre de mil no-